



25.11.2020

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Mit 11 gemeldeten Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-CoV-2, im gesamten Gebiet des Landkreises Cuxhaven wird heute erstmals seit einem Monat wieder der Inzidenzwert von 50 Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohnern im Landkreis unterschritten. In der Stadt Geestland sind erneut zwei Personen positiv auf das Coronavirus getestet worden – eine Person ist glücklicherweise wieder genesen, sodass aktuell insgesamt noch 23 Personen im Stadtgebiet mit dem Virus infiziert sind.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	176 (+2*)
Anzahl der wieder Genesenen:	143 (+1*)
Anzahl der Todesfälle:	10
Anzahl der noch Erkrankten:	23 (+2/-1*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	99 (-10)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	49,91 (-5,05*)

* Veränderung zur Meldung vom Vortag

- Niedersachsens Kultusminister Tonne hat heute in einer Pressemitteilung mitgeteilt, dass durch zwei zusätzliche unterrichtsfreie Tage die Weihnachtsferien in Niedersachsen verlängert werden und beginnen nunmehr bereits am Montag, dem 21. Dezember 2020. Letzter Schultag wird demnach Freitag, der 18. Dezember 2020, sein. Hintergrund ist, ein gemeinsames Weihnachtsfest in höherer Sicherheit vor einer Ansteckung mit dem Coronavirus SARS-CoV-2 zu ermöglichen. Ein Notbetreuungsangebot an den Tagen Montag, 21. Dezember 2020, und Dienstag, 22. Dezember 2020, ist an den Schulen für die Jahrgänge 1-6 bedarfsgerecht vorzuhalten.

Darüber hinaus wird für die Familien, die in dieser bisher ungekannten Sondersituation mit Blick auf Familienmitglieder und Angehörige aus Risikogruppen weitergehenden Schutz zum Weihnachtsfest benötigen, zudem die Möglichkeit geschaffen, ihre Kinder in diesem Jahr an den Tagen Donnerstag, 17. Dezember 2020, und/oder Freitag, 18. Dezember 2020, per formlosem Antrag vom Präsenzunterricht befreien zu lassen. Kinder, deren Eltern von dieser Möglichkeit Gebrauch machen, hätten ihren letzten Schultag 2020 dann bereits am 16. Dezember 2020

Bleiben Sie geduldig!